

## Labocar investiga incendio en domicilio de Vichuquén

En horas de la tarde de este domingo, se registró un incendio que afectó a un domicilio particular en la comuna de Vichuquén, Región del Maule. El siniestro, que movilizó rápidamente a personal de Bomberos y Carabineros, no dejó personas lesionadas, aunque provocó daños materiales cuya magnitud aún se encuentra en evaluación.

Tras controlar la emergencia, efectivos de la Sección Criminalística de Carabineros (Labocar) llegaron hasta el lugar para desarrollar las pericias correspondientes con el objetivo de esclarecer las causas y

circunstancias del incendio.

Los peritos especializados realizaron un exhaustivo trabajo técnico-científico en el sitio del suceso, orientado a establecer el punto de origen del fuego, la dinámica del siniestro y determinar si existió participación de terceros en el hecho.

Las diligencias continúan en curso y los antecedentes recopilados serán puestos a disposición del Ministerio Público, en el marco de la investigación que busca esclarecer por completo lo ocurrido.

